

Le président vénézuélien met en exergue le rôle des missions sociales dans la lutte contre la pauvreté



Caracas, 1 octobre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a mis en exergue le rôle des missions sociales dans son pays pour atteindre les Objectifs de développement durable 2015-2030 fixés par l'ONU, spécialement en ce qui concerne la lutte contre la pauvreté.

Lors d'un Conseil de ministres au Palais de Miraflores, Nicolas Maduro a incorporé ces buts au programme connu comme "Plan de la Patrie" pour les 15 prochaines années.

Le dirigeant vénézuélien a signalé que son pays avance vers un taux de misère zéro, grâce aux missions socialistes, comprenant un modèle productif à la portée de toute la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71106-le-president-venezuelien-met-en-exergue-le-role-des-missions-sociales-dans-la-lutte-contre-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba